



Octavio Romero descartó que exista endeudamiento en Pemex

El director de Petróleos Mexicanos, Octavio Romero, compareció ayer ante la Cámara de Diputados, él rechazó que esta administración sea realmente la responsable del endeudamiento, Romero señaló que las administraciones anteriores fueron las que duplicaron la deuda, aseguró que es una empresa rentable y que el endeudamiento va a la baja.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6664?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6664&authkey=!ANIQxCUZc4zSPdc&ithint=video&e=HbnLzt>